

La mayoría de la gente trata de vivir por "autopropulsión". Cada persona es como un actor que quiere dirigir todo el espectáculo; que siempre está tratando de arreglar luces, el ballet, el escenario y los demás actores según sus propias ideas. Si sólo las cosas quedaran como él quiere y las personas hicieran lo que él desea, el espectáculo resultaría magnífico.

¿Qué es lo que generalmente pasa? El espectáculo no da muy buen resultado. Admitiendo que en parte puede estar errado, está seguro de que otros son más culpables. Se encoleriza, se indigna y se llena de autocomiseración.

¿No es un individuo que busca para sí mismo aun cuando está tratando de ser útil? ¿No es víctima de la ilusión de que puede arrancarle satisfacciones y felicidad a este mundo, si sólo lo dirige bien?

ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS, págs. 56-57



La mayoría de la gente trata de vivir por "autopropulsión". Cada persona es como un actor que quiere dirigir todo el espectáculo; que siempre está tratando de arreglar luces, el ballet, el escenario y los demás actores según sus propias ideas. Si sólo las cosas quedaran como él quiere y las personas hicieran lo que él desea, el espectáculo resultaría magnífico.